
 
Perché la Chiesa ha messo i freni nella vostra vita sessuale? 

 
Messaggio del 11.10.1993  

 
-”Figli cari, IO, con profonda tristezza, Mi domando: perchè siete ancora così fortemente attaccati  

alle cose terrene? perchè siete così schiavi della materia?  
      La puntualizzazione degli inevitabili freni messi dalla Chiesa, a una totale dissoluzione nella vostra vita 
sessuale, totalmente distaccata da quelli che sono i normali doveri coniugali, ha scatenato una vostra profonda e 
immediata ribellione. Neppure la notizia di migliaia e migliaia di morti, vittime del terremoto e della guerra, ha 
suscitato in voi una simile e violenta reazione! Siete veramente schiavi del piacere, a tal punto? O la vostra 
ribellione è solo perché  pensate di non riuscire a mantenere il vostro impegno verso il Signore? 
      Vedete, figli adorati, il peccato, l’offesa a Dio, non consiste tanto nell’atto materiale, quanto nella 
perdita di coscienza che ne consegue, dei veri valori dell’unione di due anime. 
      A causa della materia, si trascura la comunione spirituale e l’intento di fondersi, non per se stessi, ma 
per la felicità del Padre che è nei Cieli, per potenziare la propria individualità cristiana, ed essere sempre più 
forti di fronte agli attacchi di satana, che, al contrario, gode nel vedervi vittime della vostra debolezza umana. 
      La dissoluzione morale è sempre più dilagante e non c’è più alcun freno inibitorio. 
      L’atto materiale non è più una espressione, un completamento dell’amore... e dove non c’è l’amore, non 
c’è Dio. 
      I veri valori del Sacramento del matrimonio sono stati arbitrariamente disconosciuti, e questo è il motivo 
per cui tante unioni, benedette dal Padre, franano come case costruite sulla sabbia e senza alcuna fondamenta. 
      Il desiderio che viene principalmente stimolato dal corpo, è destinato a finire e genera surrogati 
dell’amore. 

Il vero amore non accetta compromessi,  nè imitazioni, nè sofisticazioni. 
Il vero amore DEVE provocare l’elevazione dell’anima e la sublimazione della mente. 

     Deve essere quindi scevro da ogni peccato, perchè deve essere una espressione di Dio. 
      Non è tanto un problema specifico riferito al divorzio esclusivamente, ma di allontanamento dalla Realtà 
Celeste. 
      Il Signore, l’ho più volte sottolineato, è profondamente misericordioso e estremamente generoso nel 
perdono. 
      Se fosse quindi specificatamente per una trasgressione particolare, non meritevole di perdono, annullerei 
tutto quanto ho ribadito sulla Sua generosità di cuore! 
      Peccare è umano... e il Signore ha perdonato anche la Maddalena! 
      Ma è importante comprendere, e fare comprendere, quanto sia necessario non allontanarsi dalla Morale 
Cattolica, non perchè si deve essere schiavi della dittatura, ma per NON diventare schiavi dei sensi, che 
costituiscono l’arma più pericolosa del demonio. 
Una libertà sessuale eccessiva diventa oltraggiosa, soprattutto per se stessi, più che per Dio, che è bontà infinita. 

Chi ha sfondato i limiti dei princìpi morali,  si è automaticamente isolato da se stesso, e non riesce più a 
percepire i raggi d’amore della fede: guarda, ma non vede: sente, ma non ode. 

      Ecco perchè la voce del Signore si è dovuta far sentire così imperiosa, attraverso la Sua Chiesa, i Suoi 
Ministri! 
      Per salvarvi, per scuotervi, per risvegliarvi... perchè non seguiate, uno, l’esempio dell’altro nel peccato, 
come tante pecore. 
Prima divorziano il padre e la madre, poi i figli, poi i figli dei figli... come se fossero stati contagiati da una 
pericolosa e inguaribile malattia! 
      Figli adorati, non sentitevi accusati, nè condannati... però... IO SONO sempre, e in qualsiasi caso, vicino 
a voi,  perchè vi amo, vi aiuto, vi conforto,  vi illumino e continuo senza sosta,  senza arrenderMi mai, a parlare 
al vostro cuore,  fino a che riuscite a sentire la Mia voce e a percepire l’entità del profondo,  sincero sentimento 
che Mi unisce a voi. 
 Più avete sbagliato, e più vi amo... più sarete capaci di pentirvi, e più grande sarà la Grazia Divina che 
scenderà su di voi. 



       
Imparate, o figli cari, a scoprire la grandiosità dell’amore spirituale, nella vostra unione di coppia, e sarete vicini 
alla Verità che tanto state cercando, e avrete tante risposte ai vostri innumerevoli perchè. “Beati i puri di cuore, 
perchè vedranno Dio!” (Matteo 5,8) Il Signore sta per arrivare: è necessario “raddrizzare i Suoi sentieri”, perchè 
il male non si possa annidare negli anfratti del terreno! 
      Non allontanatevi dalla Verità, solo perchè vi viene proposto qualcosa di più immediato che vi dà 
piacere..... non è altro che una sensazione momentanea: 
      Dio vi darà la Gioia Eterna! Sappiate attendere pazientemente e preparatevi per essere degni del Regno 
dei Cieli. 

Venite tra le Mie braccia, figli cari: IO vi trasformerò le lacere vesti che indossate, 
in candide tuniche profumate di cielo, e scintillanti di stelle.      

      Voi siete tutti scintille di Dio e il Suo volto è inciso nella vostra anima: cercateLo quindi, tuffandovi 
nella  profondità della preghiera, e scoprite il sapore della Felicità Eterna. Vi amo. Vostro Gesù.” 
 


